
Anfrage 

Der Abgeordneten Dr. Susanne Winter und weiterer Abgeordneter 

An den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie 

In einigen österreich ischen Gemeinden haben sich Bürgerinitiativen gegen Windkraftanlagen 

gegründet. Diese kämpfen oft erbittert gegen die Errichtung neuer Windkraftanlagen auf ihrem 

Gemeindegebiet oder einer angrenzenden Gemeinde. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und 

Technologie. 

Wie hoch ist die Einspeisung von Windenergie in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015 

Wie hoch war der Anteil der Windkraft 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015 an der gesamten 

elektrischen Energie 

Warum sind so oft viele Windkraftanlagen außer Betrieb beziehungsweise werden weit unter der 

Normallast betrieben. 

Wie viele Reserven sind jährlich vorhanden würden alle Windkraftanlagen im Normallast betrieben 

werden. 

Wie hoch ist das Potential für weitere Windkraftanlagen in Österreich 

Ist das Potential groß genug um die Ortsbildbelastung und die Belastung von Schlagschatten, Schall 

usw. zu rechtfertigen. 
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